



山菜ガイド育成研修



郷土料理ブラッシュアップ研修



観光リーダー育成研修

## 各「磨け！自分力」をテーマに 各育成事業に多くの市民が参加

市雇用創造推進協議会では、観光振興から雇用の創出を図るため、5月下旬から体験型観光のインストラクター、山菜ガイド育成、郷土料理ブラッシュアップなどの研修が開催され、多くの市民が就職に向けて受講しています。

5月27日に行われた郷土料理ブラッシュアップ研修では、アレンジした食の提供について学び、改めて地域の食材の良さを実感しました。

6月8日消防団観閲式が開催され、官庁街通りには各地域の消防団分団が結集し、一糸乱れぬ分列行進を披露しました。その後、中央公園緑地では永年の消防団活動に尽力されたかたの功績をたたえる表彰式や、各分団による消防ポンプ操法や玉落とし競技が行われ、日ごろの訓練の成果をみせていました。

近年、災害が多様化、大規模化する中で、住民の生命と財産を守る消防団員の役割は重要になっています。市消防団の中沢豊美団長は今後も地域と一体となって消防、防災活動に精進していきたいと気を引き締めていました。



玉落とし競技



救出訓練の様子



災害対策本部設置訓練の様子



緊急対処事態訓練の様子



水道施設復旧訓練の様子



応急手当訓練の様子

## まさかの事態に備えます 市総合防災訓練実施

5月23日市役所、十和田湖支所、陸上競技場、沢田小学校、十和田西高校で大規模な総合防災訓練が行われました。地震発生に対処する震災訓練と化学テロ事件などの有事に備える緊急対処事態訓練を実施し、関係機関の連携強化を確認しました。



## 待望の映画「三本木農業高校、馬術部」を試写

5月30日市民文化センターで、映画「三本木農業高校、馬術部」の試写会が開催され、映画関係者やエキストラとして出演した三本木農業高校の生徒など約1,000人の観客が完成した映画を鑑賞しました。

試写会後、湊華苗さんから感謝の気持ちを込めて佐々部清監督に花束が贈られ、それぞれが映画への想いを語ると会場は大きな拍手と歓声に包まれていました。



## 市立みきの保育園で新たな試み

6月11日から市立みきの保育園では、県歯科医師会上十三支部の協力で、市内で初めて「フッ化物応用モデル事業」を導入しました。この試みはフッ素によるうがいをとおして虫歯予防をするもので、乳歯が永久歯に生え変わる時期に、フッ素によるうがいは丈夫な歯と歯質の強化を図るために効果的です。子どもたちはぶくぶくと音を立ててうがいをすると「気持ちがいいー」と話していました。

## 自治体消防制度60周年 消防団員705人が結集した観閲式



官庁街通りで市長などの観閲者が団員を巡閲